

DISCOURS VOEUX 2022

Ces vœux 2022 sont particuliers compte tenu de la pandémie de plus en plus présente dans notre pays.

Au cours de cette année 2022 se dérouleront successivement les élections présidentielles et parlementaires il est évident que la gestion de ce dossier est reprise par les politiques et largement critiqués.

Je voudrais dire encore une fois qu'il est plus facile d'être dans l'opposition que dans la gestion d'un tel dossier où les mesures mises en place sont commentées et entraînent même des débordements inappropriés et graves vis-à-vis d'élus de la république.

Impopulaires pour certains, indispensables pour d'autres.

Concernant la commune :

Notre commune au dernier recensement compte 1105 habitants soit 25 habitants de plus qu'en 2020. Le marché immobilier est très bon. Les maisons et les terrains constructibles se vendent rapidement dans l'ensemble.

La mise en place du PLH sur le territoire de l'agglomération va freiner le développement de notre commune. Mais cette situation a été voulue par le conseil municipal.

Nous avons été approchés par un promoteur pour mettre en place sur notre commune, un projet immobilier important qui nous semble très intéressant à savoir la construction d'un lotissement social seniors avec la construction de 15 maisons sur des parcelles de terrain de 200 m². Nous en profiterons pour mettre en place un ralentisseur route de Montélimar pour sécuriser la sortie du lotissement et essayer de faire ralentir les véhicules.

L'autre dossier est mené par des personnes de la commune qui vont construire 7 maisons sur le terrain Raspail chemin des prades pour de la location. Ces logements pourront accueillir de jeunes couples.

La commune a investi 175000 euros en 2021 en autofinancement avec la construction d'un city stade, d'un parcours de santé, la rénovation de chemins communaux et des allées du cimetière, le changement de la pompe à chaleur de l'école et l'aménagement de la route de La Bégude.

Pour 2022 notre priorité sera de reprendre entièrement le mur de soutènement du chemin de ronde qui s'est partiellement effondré et que nous devons consolider pour éviter de gros glissements de terrain. Nous ne connaissons pas du tout le montant des travaux et il est évident que s'il est trop important nous réduirons les autres projets.

Nous allons lancer des études pour l'entrée du village avec le CAUE pour prévoir les travaux avant la fin de ce mandat.

Nous allons lancer également les études pour continuer à implanter des caméras de surveillance pour sécuriser les entrées du village et profiter des subventions du

département et de la région qui ont prévu de participer à cet investissement pour sécuriser nos villages.

Nous allons mettre en place une pompe à eau dans le puits place de l'hôpital pour économiser l'eau potable préservant ainsi les ressources. Nous en profiterons pour mettre d'avantage notre fontaine en valeur en fin d'année lors des décorations de Noël.

L'année 2021 qui vient de se terminer a été une année difficile avec ce satané Covid qui perturbe considérablement la vie de tous les jours et la vie dans nos communes et en premier lieu la vie dans nos écoles.

Je regrette que certaines enseignantes absentes n'ont pas été systématiquement remplacées. Entraînant des désagréments pour les parents mais surtout pour les enfants dans leurs études. Mais également sur le fonctionnement même de notre cantine scolaire.

2021 a vu également la disparition de 2 associations historiques à savoir les anciens combattants (avec le décès de son président Yves Noyer) mais également l'association des boutons d'or (dont les membres de bureau étaient démissionnaires).

La commune s'est engagée avec les fonds laissés par les anciens combattants de restaurer le monument aux morts. La salle Jeanine Vialatte sera mise à la disposition des personnes désireuses de se retrouver le mercredi après-midi en attendant qu'un nouveau bureau soit mis en place pour reprendre l'association les boutons d'or.

Le repas de fin d'année en l'honneur des personnes de + de 65 ans a été reporté et nous espérons comme l'année passée pouvoir l'organiser à l'extérieur cet été.

Je voudrai évoquer le décès de nos 2 doyens Mme Gilles et Mr Faquin deux personnes unanimement appréciées qu'on a eu plaisir de côtoyer en plusieurs occasions.

Je voudrai vous remercier pour votre collaboration : adjoints et conseillers. Remerciés les employés communaux pour la qualité de leur travail au service de notre collectivité. Nous avons créé un poste d'ATSEM à mi-temps cette année pour répondre à la demande des enseignantes afin de ne pas bouleverser l'organisation des classes. Une charge supplémentaire pour la commune dans un seul but : améliorer encore les conditions de travail des enfants et des enseignantes.

Enfin je voudrai vous souhaiter et souhaiter à l'ensemble de la population mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année 2022 et une priorité : LAa SANTE.

Merci en espérant qu'en début d'année 2023 nous pourrons nous retrouver tous ensembles ici même mais cette fois avec le public.